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LETTRE D’INFORMATION N°2  décembre 2021 

 

Cher(e)s sociétaires, 

Depuis l’Assemblée Générale Constitutive du 14 octobre dernier, le bureau s’est mis au travail : 

 formalités de déclaration et d’immatriculation de la SCIC (Société Coopérative d’Intérêt 

Collectif) auprès du Tribunal de Commerce et des services fiscaux. Ces démarches ont été 

achevées le 8 novembre et maintenant, CIBRAV possède une complète existence légale et 

fiscale. 

CIBRAV compte maintenant 22 sociétaires avec un capital de 4500 €. 

 Le 22 octobre, l’Appel à Manifestation d’Intérêt (AMI) concernant 6 projets d’équipement de 
toitures en photovoltaïque a été publié par la COVE. Les 4 membres du bureau ont du se 
mettre au travail rapidement, la remise des offres étant demandée pour le 26 novembre ! 
Nous avons bénéficié pour rédiger notre réponse de l’aide et du savoir-faire d’Enercoop, qui 
nous avait déjà accompagnés pour la rédaction des statuts de la SCIC. 
De plus, nous avons décidé de faire un groupement avec la société Provence Eco Energie 
(PEE), installateur et exploitant d’installation photovoltaïques. Cette entreprise est 
expérimentée, locale, fiable, partage nos valeurs et travaille déjà avec plusieurs coopératives 
citoyennes. 
 

 Le 2 décembre, nous avons participé au Comité de Pilotage de clôture du projet Leader porté 

par le Gal (Groupe d’Action Locale) et l’ALTE (Agence Locale de la Transition Energétique). 

C’est ce projet, sur fonds européens qui a permis l’émergence de l’association Cibrav puis sa 

transformation en SCIC en finançant l’accompagnement actif d’Enercoop et d’Energie 

Partagée. Ce Copil a permis à Gérard Simian de présenter les perspectives de CIBRAV à 

l’ALTE, au PNR (Parc Naturel Régional du Ventoux) et…à la COVE. 

 

 Le 3 décembre Nous avons  participé aux rencontres régionales annuelles d’Energie Partagée 

Paca. Cette réunion permet des échanges avec d’autres coopératives citoyennes, de nouer 

des contacts et de compléter nos informations sur certains sujets comme 

l’autoconsommation collective ou les expériences d’agriphotovoltaïsme.  

 

 Enfin, le 7 décembre nous avons rencontré Bernard Forestier de Chateau Juvenal à St 

Hyppolite du Graveyron. Il y a environ 400 m2 de toitures possibles à équiper. Nous allons 

faire la pré-étude pour pouvoir proposer plusieurs scénarios début janvier. 

 

 

 



 

Quelques détails sur l’AMI de la CoVe: 

 La consultation comportait 5 lots, dont un de 2 sites, soit 6 sites au total. 

 Nous avons visité en détail les 6 sites, accompagnés de Camille Childéric (Enercoop) et 

Charles Delaunay (PEE) 

 Le site des services techniques de Beaumes de Venise a finalement été éliminé par la Cove en 

raison de la présence d’amiante en toiture (ce qui aurait de toute façon été une condition 

suspensive pour nous) 

 Après étude et plusieurs simulations, nous avons décidé de ne pas répondre au lot 2 qui 

concernait une crèche à Carpentras et une cantine scolaire à St Pierre de Vassols ; les 

contraintes techniques remettaient trop en cause la viabilité de ces projets. 

 Nous avons donc finalement répondu à 3 lots : 

o La toiture du centre socio-culturel e St Didier 

o Les ombrières du parking de la Boiserie Mazan. 

o La toiture des services techniques de Sarrians. 

 Si nous sommes lauréats pour ces 3 lots cela représentera 434 KWc (soit la consommation de 

120 foyers hors chauffage et ECS) installés et un investissement total de 407 K€.  

 Nous avons reçu pour ce dossier le soutien d’Energie Partagée Investissement, d’Enercoop et 

du PNR. Ce soutien a été matérialisé et officialisé par des lettres d’engagement qui ont été 

jointes au dossier. 

 Merci à Camille Childeric d’Enercoop et à Charles Delaunay de PEE pour leur aide efficace et 

le temps qu’ils nous ont consacré. 

Si, comme nous l’espérons, la COVE nous choisit plutôt qu’un éventuel concurrent, la route 

sera encore longue avant la levée des conditions suspensives, la signature avec chaque 

commune concernée d’une Convention d’Occupation Temporaire (équivalent d’un bail pour 

le domaine public) équilibrée pour chaque partie, la mise en place des financements et le 

démarrage des travaux. 

 Les priorités, dès le début de 2022 seront donc : 

 La communication : nous recherchons un(e) futur(e) sociétaire ayant des 

compétences sur le sujet et un peu de temps à y consacrer. 

 Le développement technique du ou des lots qui nous sera(ont) attribué(s) par la 

CoVe 

 Le recrutement de nouveaux sociétaires 

 La levée de fonds pour financer au moins 20% des projets 

 Le travail avec nos partenaire et soutiens 

 La prospection de nouveaux projets 

Toutes les bonnes volontés sont donc les bienvenues ! Merci d’avance de votre future coopération 

active ! 

Le Conseil Coopératif se réunira début janvier pour mettre en place et organiser le travail 

correspondant à ces (nombreuses) priorités. 

CONTACTS : 

Gérard SIMIAN :               06 88 82 39 20      simiangerard@gmail.com 
Gérard BODINEAU :         06 83 86 21 30      gbodineau@mailmagic.fr 
Philippe BABINET :           06 11 52 85 51      babinetphilippe@orange.fr 
Jean Claude CARRON :    06 80 47 19 56      carron.jc@wanadoo.fr 
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